
演劇科オープンスクールアンケート集計結果（参加者合計：２０名） 

＜地区別参加者人数＞ 参加人数 備考 

県外 ５ 神奈川(1) 千葉(1) 富山(2) 東京(1) 

加賀地区 ２ 山代(1) 橋立(1) 

金沢地区 ３ 森本(1) 宇ノ気(1) 津幡南(1) 

七尾・鹿島・羽咋地区 8 七尾(3) 羽咋(4) 邑知(1) 

その他能登地区 2 緑丘(1) 穴水(1) 

 

7月 14日実施（１９名／２０名） 
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＜感想＞ 

★在校生の皆さんが丁寧に今やることを教えてくれて自分もやる事をすぐにやることが分かりました。 

★池田先生のモダンダンス授業を見て、動詞に色々な動き表現を作り出し、最後両班と合作で作り出し

ていく子供達の動きの表現を見て、すごく見ている側も時間を忘れ見入ってしまいました。井口先生

の表現の伝え方、箸を持っての相手への伝え方伝わり方、其れをいかに相手に上手く伝えるコツ・方

法も共感しながら拝見することが出来ました息子も御校演劇科オープンスクールに来て「更に行きた

くなった。早く演劇科に行きたいとテンションが上がっておりました。 

★高校の雰囲気がいまいちよく分からなかったのですが、面白かったし楽しかったです。 

★進路選択の参考になった。  

★秋のオープンスクールも参加します。 

★充実した 1 日だったし、進路の参考になりました。他の高校の体験入学を受けてから決めようと思い

ます。 



★ありがとうございました。 

★想像以上に楽しく、学校についてもいろいろ知れて良かったです。 

★演劇科の詳しい情報や授業をしれて貴校の理解をさらに深めるいいお時間でした。 

★思ったよりもモダンダンスのときのストレッチや筋トレがきつかったです。最初は他の中学校の子や

高校生と話せるか心配だったけど振り付けを考える時に〇〇さんが優しく声をかけてくれたので話し

やすかったです。先輩たちが優しいかったから馴染みやすかったです。特に〇〇先輩と､〇〇先輩は

優しくて〇〇さんは面白かったです。今は他の学校を希望しているけど出来たら七尾東雲高校に入学

したいです。11 月 3 日の秋のオープンスクールのときも行けたらいいなと思いました。 

    ※〇〇には高校生の個人名が入っておりましたので、このような標記にさせていただきます。 

★東雲高校について楽しく沢山のことを知ることが出来たのでよかったです 

★初めての体験で面白かったです 

★先生と生徒の雰囲気がよかった。頭痛がなければ最後まで体験したかったです。ありがとうございま

した。 

★楽しそうで生き生きとした演劇科のみなさんの雰囲気が伝わって、とても参考になりました。どうも

ありがとうございました。 

★親としてはとても良かったです。本人は女子ばかりのクラスなので、演劇科には乗り気じゃないです

が…。都合で交流会に参加できなかったので質問できなかったのですが、演劇科と部活動の演劇部は

別活動なのでしょうか？演劇科と演劇部の両方に所属している生徒は何割程度いるのでしょうか？ 

★学校を選ぶにあたり参考になりました。 

★楽しかったが自宅から通うことが遠く迷っています。 

★1 番最後の先生方や高校生のお話が聞けたのがすごく参考になるなと思いました。 

★この学校を最初に知った時、"演劇科"というのを聞いてすごく興味を持ちました。実際に足を運んで

みるとまず校舎がキレイなことに驚きました。生徒も男女問わず仲良しで楽しそうだなと思いまし

た。体験授業は初めてのことばかりで少し戸惑いましたが、とても楽しかったです。特にダンスは少

しやっていたので楽しいダンスを知れて嬉しかったです。  

（保護者） 

先日はお世話になりました。一見は百聞にしかず！ みらい留学の資料やホームページを見るより実

際に学校の様子が見て感じて、生徒の声を聞くことができてよかったです。とても参考になりまし

た。有意義な三年間になることは間違い無いと実感しました。動画の配信ありがとうございます。 

当日行けなかった主人も見ることができたのでよかったです。ご時世的に撮影ができないのは分かり

ますが、あまり気軽に撮影ができないのは、なかなか家族全員で見に行けない遠くからの留学生には

不利かなと感じました。(なかなかうちの子だけ撮影するのは難しいので…)本格的にこちらに決めま

したら来年の 11 月の体験会にお邪魔しようと思います。 


